
Ev l /  Гиперборея ждет гостей
В Ковдоре прошел первый туристический форум «Гиперборейский 
диалог». Губернатор Мурманской области, руководство компании 
«ЕвроХим», медиаперсоны и эксперты в развитии туристической отрасли 
вживую прикоснулись к тайнам Гипербореи и обсудили перспективы 
развития туризма в Ковдоре.

Ф
орум прошел в рамках проекта «Ков- 
дор -  столица Гипербореи», который 
уже хорошо известен за пределами 
региона. Эксперты туристической от

расли, туроператоры, журналисты и знамени
тые гости мероприятия, среди которых телеве
дущая Виктория Лопырева, увидели знамени
тые артефакты и познакомились с таинствен
ными легендами этих мест.

Первый туристический форум «Гиперборей
ский диалог» дал возможность вживую уви
деть, каким может быть туризм в Ковдоре. Воз
можно, вскоре Ковдор станет не только столи
цей Гипербореи, но и туристической Меккой 
в регионе.

<1 Известный блогер и посол ООН в России по борьбе 
с дискриминацией Виктория Лопырева (в центре) 
и потомственные нойды Елена Ю рьева и Алефтина Сергина 
встретили участников форума в Рубиновом каньоне

прямая речь
Игорь Нечаев, председатель Совета директоров «ЕвроХима»:

-  В этом году «ЕвроХиму» исполняется 20 лет. Все эти годы мы инвестируем 
в социальную инфраструктуру и проекты для жителей городов присутствия, среди 
которых Ковдор занимает особое место. Идея по брендированию территорий, возник
шая три года назад, создает в настоящее время и бизнес-систему, и корпоративную 
культуру.


